

## **ABSTRAK**

Skripsi dengan judul “*Strategi Kepala Madrasah Dalam Pengembangan Profesionalisme Guru di MTsN 6 Tulungagung*” yang ditulis oleh Moch. Heri Setiawan, NIM: 12207183132, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. Khoirul Anam, M. Pd.I.

**Kata Kunci:** *Strategi Pengembangan, Profesionalisme Guru*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena lapangan yang terjadi di MTsN 6 Tulungagung yakni merupakan salah satu madrasah negeri di kabupaten Tulungagung yang sudah berkembang baik mulai dari segi sarana dan prasarana sampai dengan mutu pendidikannya. MTsN 6 Tulungagung sudah mampu bersaing dengan lembaga pendidikan lain. Terbukti dengan prestasi yang di raih oleh lembaga ini yaitu banyak siswa-siswi yang berprestasi dalam berbagai bidang baik keagamaan ataupun bidang mata pelajaran umum. Oleh karena itu dilihat dari berbagai prestasi yang sudah diraih, pasti tidak lepas dari peran seorang guru di dalamnya, karena kualitas pendidikan akan terjamin apabila seorang guru (pendidik) tersebut memiliki profesionalisme yanh tinggi khusus di bidangnya.

Fokus penelitian ini adalah: (1) metode kepala madrasah dalam meningkatkan profesionalisme guru di MTsN 6 Tulungagung, (2) teknik kepala madrasah dalam meningkatkan profesionalisme guru di MTsN 6 Tulungagung, (3) taktik kepala madrasah dalam meningkatkan profesionalisme guru di MTsN 6 Tulungagung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Sumber data yang diambil bersumber dari kepala sekolah, waka kurikulum, dan tenaga pendidik. Dalam menganalisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data adalah dengan triangulasi dan ketentuan pengamatan.

Hasil penelitian: (1) metode kepala madrasah dalam meningkatkan profesionalisme guru adalah: (a) pembagian job description, (b) membuat perencanaan berlandaskan visi dan misi, (c) pembinaan, bimbingan, dan penilaian terhadap guru, (d) rekrutmen guru. (2) Teknik kepala madrasah dalam meningkatkan profesionalisme guru adalah (a) mengikutsertakan guru dalam pembinaan b) penerapan kedisiplinan kehadiran guru (c) pendisiplinan terhadap perencanaan pembelajaran d) kepala madrasah sebagai supervisor (e) mengadakan rapat rutin. 3) Taktik kepala madrasah dalam meningkatkan profesionalisme guru adalah a) memberikan motivasi berupa reward (b) punishment bagi guru ataupun pegawai yang melakukan tindakan indisipliner (c) menyusun job description sebagai catatan tugas guru (d) mengarahkan guru untuk menguasai bidang ilmunya (e) pembentukan iklim yang baik.

## ABSTRACT

Thesis with the title "*Madrasah Principal Strategy in Developing Teacher Professionalism at MTsN 6 Tulungagung*" written by Moch. Heri Setiawan, NIM: 12207183132, Islamic Education Management Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, supervised by Dr. Khoirul Anam, M. Pd.I.

**Keywords:** *Development Strategy, Teacher Professionalism*

This research is motivated by a field phenomenon that occurs at MTsN 6 Tulungagung, which is one of the state madrasah in Tulungagung district which has developed both in terms of facilities and infrastructure to the quality of education. MTsN 6 Tulungagung has been able to compete with other educational institutions. It is proven by the achievements achieved by this institution, namely many students who excel in various fields, both religious and general subjects. Therefore, judging from the various achievements that have been achieved, it certainly cannot be separated from the role of a teacher in it, because the quality of education will be guaranteed if a teacher (educator) has high professionalism specifically in his field.

The focus of this research is: (1) the method of the principal in improving the professionalism of teachers at MTsN 6 Tulungagung, (2) the techniques of the principal in improving the professionalism of teachers at MTsN 6 Tulungagung, (3) the tactics of the principal in improving the professionalism of teachers at MTsN 6 Tulungagung. This research uses a qualitative approach with the type of case study research. Data collection techniques through interviews, observation and documentation. Sources of data taken from school principals, waka curriculum, and educators. In analyzing the data using data reduction, data presentation, drawing conclusions. While checking the validity of the data is by triangulation and observation provisions.

The results of the study: (1) methods of madrasah principals in improving teacher professionalism are: (a) job description distribution, (b) planning based on vision and mission, (c) coaching, guidance, and assessment of teachers, (d) teacher recruitment. (2) The principal of madrasah techniques in improving teacher professionalism are (a) involving teachers in coaching b) application of teacher attendance discipline (c) discipline of learning planning d) madrasah principals as supervisors (e) holding regular meetings. 3) The principal's tactics in improving teacher professionalism are a) providing motivation in the form of rewards (b) punishment for teachers or employees who take disciplinary actions (c) compiling job descriptions as notes on teacher duties (d) directing teachers to master their fields of knowledge (e) formation of a favorable climate.

## الملخص

رسالة الجامعى "استراتيجية المدرسة الرئيسية في تطوير احتراف المعلم في ولاية طنوب مدرسة السادسة تولونجوع" كتبها. محمد هيري سيتياوان، رقم الطالب ١٢٢٠٧١٨٣٠١٣٢ ، برنامج دراسة إدارة التربية الإسلامية ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، الإسلامية حكومية رياو جامعة سيد علي رحمة الله تولونغاغونغ ، بإشراف طيب. خيرالأنام ، ماجيستير في التربية الإسلامية.

## الكلمات الرئيسية: استراتيجية التنمية ، احتراف المعلم

هذا البحث مدفوع بظاهرة ميدانية تحدث في ولاية طنوب مدرسة السادسة تولونجوع ، وهي واحدة من المدارس الحكومية في منطقة تولونجوع والتي تطورت من حيث المرافق والبنية التحتية لجودة التعليم تمكنت ولاية طنوب مدرسة السادسة تولونجوع من التنافس مع المؤسسات التعليمية الأخرى. وقد ثبت ذلك من خلال الإنجازات التي حققتها هذه المؤسسة ، وتحديداً العديد من الطلاب الذين يتفوقون في مختلف المجالات الدينية وال العامة. لذلك ، انطلاقاً من الإنجازات المختلفة التي تم تحقيقها ، لا يمكن بالتأكيد فصلها عن دور المعلم فيها ، لأن جودة التعليم ستكون مضمونة إذا كان المعلم (المدرب) يتمتع بمهنية عالية خاصة في مجاله.

يركز هذا البحث على: (١) طريقة المدير في تحسين احترافية المعلمين في ولاية طنوب مدرسة السادسة تولونجوع ، (٢) تقنيات المدير في تحسين احترافية المعلمين في ولاية طنوب مدرسة السادسة تولونجوع ، (٣) التكتيكات للمدير في تحسين الكفاءة المهنية للمعلمين في ولاية طنوب مدرسة السادسة تولونجوع. يستخدم هذا البحث نهجاً نوعياً مع نوع بحث دراسة الحالة. تقنيات جمع البيانات من خلال المقابلات والملاحظة والتوثيق. مصادر البيانات مأخوذة من مدير المدارس ومنهج واكا والمربيين. في تحليل البيانات باستخدام تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. بينما يتم التحقق من صحة البيانات عن طريق أحکام التثبت والمراقبة.

نتائج الدراسة: (١) أساليب مدير المدارس في تحسين احتراف المعلم هي: (أ) توزيع الوصف الوظيفي ، (ب) التخطيط القائم على الرؤية والرسالة ، (ج) تدريب المعلمين وإرشادهم وتقييمهم ، (د) ) توظيف المعلمين. (٢) يتمثل مبدأً أساليب المدرسة في تحسين احتراف المعلم في (أ) إشراك المعلمين في التدريب بـ (ب) تطبيق نظام حضور المعلم (ج) نظام تخطيط التعلم د) مدير المدارس الدينية كمشريفين (هـ) عقد اجتماعات منتظمة. (٣) تكتيكات المدير في تحسين مهنية المعلم هي (أ) توفير الحافر في شكل مكافآت (ب) معاقبة المعلمين أو الموظفين الذين يتخذون إجراءات تأديبية (ج) تجميع الأوصاف الوظيفية كملاحظات حول واجبات المعلم (د) توجيه المعلمين لإتقان مهاراتهم. مجالات المعرفة (هـ) تكوين مناخ ملائم.